

COMMUNIQUE



29 octobre 2013

Groupe Eurotunnel reçoit le Prix de la « Meilleure politique RSE d'un grand Groupe »

Groupe Eurotunnel a remporté le 1^{er} prix dans la catégorie « Meilleure politique RSE d'un grand groupe » devant Nespresso France SAS et Groupe Agrica à l'occasion de la 1^{ère} édition de la Nuit de l'Entreprise Solidaire et Responsable qui s'est tenue le lundi 28 octobre 2013 en présence de M. Benoît Hamon, Ministre délégué auprès du ministre de l'Economie et des Finances, chargé de l'économie sociale et solidaire et de la consommation.

Cette distinction vient récompenser l'ensemble des actions réalisées par Eurotunnel depuis sa création en matière de développement durable et atteste notamment de son engagement au quotidien en faveur d'une croissance responsable construite sur des valeurs de solidarité et de dialogue.

Le tunnel sous la Manche a été conçu selon la philosophie du développement durable en associant logique économique et sociale, aménagement du territoire et éco-responsabilité. Il propose une offre globale de transport qui limite par sa conception innovante les impacts sur l'environnement et évite toute interaction avec l'écosystème marin. Eurotunnel se place résolument comme le leader du transport écoresponsable. Entre 2006 et 2011, Eurotunnel a réduit de plus de 55 % son empreinte carbone et ses émissions de gaz à effets de serre et s'est fixé un objectif permanent de réduction de CO₂ de 3 % par an.

Acteur majeur du tissu économique local, Groupe Eurotunnel a généré depuis près de 20 ans la création de 8 500 emplois directs, indirects et induits dans le Kent et le Calais. Eurotunnel exerce également sa responsabilité sociale à travers des engagements concrets et des actions solidaires ; comme la signature d'une convention de partenariat avec l'APF Entreprises, le réseau économique de l'Association des Paralysés de France.